



Saesa realizó incremento de potencia para cumplir con la demanda del sector

94 comerciantes de Puerto Varas fueron afectados por sucesivos cortes de energía eléctrica

Noventa y cuatro comerciantes de Puerto Varas, del sector San Francisco entre Colón y Del Rosario, han sido afectados por continuos cortes de energía eléctrica que han tenido a los locales imposibilitados de trabajar con cortes que, en algunas jornadas, se extendieron de desde las 9:30 de la mañana y hasta las 15:30.

Los clientes señalaron que el viernes pasado se suponía que Saesa habría hecho las reparaciones correspondientes, pero en la jornada de ayer martes, la distribución eléctrica volvió a fallar.

Desde Saesa informaron que “en relación a los cortes de energía ocurridos durante la semana pasada y hoy en la ciudad de Puerto Varas, y que han afectado a vecinos ubicados en el sector acceso sur de la ciudad, informamos que estas interrupciones han sido atendidas por parte de nuestro personal técnico, quienes realizaron aumento de potencia, dado el incremento de la demanda de energía en la zona. La interrupción del servicio ocurrida hoy(ayer) martes, se encuentra en proceso de investigación, para determinar su causa. Sin embargo, nuestro personal realizó faenas de reposición del servicio, las que finalizaron a las 16:00 horas de ayer”.

“Hacemos un llamado a la comunidad a comunicarse con la empresa si se detecta alguna anomalía en el suministro eléctrico a través de los canales de contacto, como la oficina virtual o el botón “Estoy sin luz” en la página web www.saesa.cl Además, se pueden canalizar los requerimientos en la línea de atención gratuita 800 600 801, o a través de las redes sociales @Saesa en Twitter y @Saesachile en Facebook”.